

VIERNES, 30
DE ENERO
DE 2026Núm.
105

WWW.LAGACETADECANARIAS.COM



EL JURADO DECLARA CULPABLE A LOS TRES PROCESADOS EN LA PRIMERA PIEZA DEL CASO MEDIADOR

El veredicto se hizo público en la noche del jueves tras el juicio que comenzó el pasado 22 de enero y en el se juzgaba presuntos sobornos para conseguir contratos de suministros de placas solares. A partir de este veredicto, el tribunal deberá determinar la condena que no será superior a un año. El jurado considera probado que el empresario entregó un total de 19.500 euros además de pagar con tarjeta decenas de comidas de los acusados.



CONTINÚA LA BÚSQUEDA DE UNA MUJER DESAPARECIDA EN EL MAR EN TACORONTE

Los servicios de emergencia mantienen activo el dispositivo de búsqueda de la mujer que desapareció en la noche del miércoles tras ser arrastrada por una ola en la zona de Mesa del Mar, en el municipio de Tacoronte, en el norte de Tenerife. El suceso se produjo en plena alerta por fuerte oleaje que afecta a buena parte del litoral canario. Las difíciles condiciones del mar, con fuerte oleaje y corrientes, están complicando las labores de rastreo.

El Real Decreto Canarias: el escudo para garantizar derechos y cohesión entre islas

El texto recoge actuaciones clave en materia de transporte, fiscalidad, sector primario e infraestructuras, con especial atención a las islas no capitalinas y a los territorios con mayores dificultades de conectividad.

Sin filoxera en suelo ni raíces seis meses después del primer foco

La Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Soberanía Alimentaria del Gobierno de Canarias ha presentado, además, cuatro nuevos protocolos específicos para reforzar el control de la plaga durante la época de poda, uno de los momentos de mayor riesgo de propagación.

Terremoto político en Santa Lucía: el alcalde fulmina a tres concejales de Nueva Canarias

La medida evidencia la ruptura interna en el pacto y deja en el aire la estabilidad del ejecutivo local. La retirada de competencias a los ediles supone, de facto, su apartamiento de la gestión diaria y abre un escenario de crisis política sin precedentes en el mandato.

Tenerife se señala en el calendario: el 2 de febrero será el Día de la Isla

El Cabildo ha fijado esta fecha como el Día de Tenerife, una fecha destinada a que la Isla se reconozca a sí misma y rinda homenaje, de forma solemne, a quienes han contribuido de manera ejemplar a su progreso social, económico, cultural y colectivo.

El puchero de La Florida, orgullo gastronómico y corazón popular de Tenerife

La Orotava se prepara para vivir este sábado 31 de enero uno de sus eventos más emblemáticos y multitudinarios. El alcalde del municipio, Francisco Linares, ha destacado el valor de este encuentro como "una expresión auténtica del amor por el producto kilómetro cero y por las tradiciones que definen a nuestro pueblo".